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     開 会  午前１０時００分 

ｏ金子委員長 ただいまの出席委員は全員であります。 

   これより文教経済常任委員会を開会いたします。 

   本日の日程については、本定例会で付託を受けました議案第４７号及び議案第５３号の審査で

あります。 

   これらの議案については、既に本会議で提案説明を受けておりますから、本委員会での説明は

省略いたしたいと思いますので、御了承願います。 

   初めに、議案第４７号 令和６年度日高市一般会計補正予算（第４号）を議題といたします。 

   初めに、都市整備部関係について説明員の出席を求めます。 

     （説明員出席）     （都市整備部長） 

ｏ金子委員長 暫時休憩いたします。 

     休 憩  午前１０時０１分 

     再 開  午前１０時０１分 

ｏ金子委員長 休憩前に引き続き会議を開きます。 

   これより質疑に入ります。 

都市整備部関係について質疑を願います。 

   和田委員。 

ｏ和田委員 予算書１６ページ、土木費の道路等維持・補修事業、舗装工事負担金について質疑いた

します。提案説明で幹線６号の全面舗装を行うためのものと説明されていましたが、その必要性

を伺います。 

ｏ金子委員長 新井建設課長。 

ｏ新井建設課長 お答えいたします。 

   議案第４７号日高市一般会計補正予算（第４号）の１６ページ下段、道路等維持・補修事業の

舗装工事負担金につきましては、昨年度、水道課にて市役所通り（幹線６号）に水道管の本管布

設工事が実施され、今年度、道路の片面を本復旧する工事が計画されております。しかしながら、

本路線は全体的に路面の損傷が激しいことから、残りの片面を道路管理者の負担で行うことで、

道路全体の機能向上を図りたく、水道課に全面復旧を依頼するため、負担金として計上したもの

となります。 

ｏ金子委員長 ほかに質疑はございませんか。 

   三木委員。 

ｏ三木委員 同じく補正予算書１７ページ上段、幹線市道整備事業の補償金について、提案説明で説

明されていました、幹線７３号の電柱移設を行う必要性をお答えください。 

ｏ金子委員長 新井建設課長。 
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ｏ新井建設課長 お答えいたします。 

   議案第４７号日高市一般会計補正予算（第４号）の１７ページの上段、幹線市道整備事業の補

償金につきましては、今年度、高麗中学校北側（幹線７３号）の道路整備工事を実施するにあた

り用地測量を行いましたが、既設電柱が拡幅工事に支障をあたえるため移設補償費を計上したも

のとなります。 

ｏ金子委員長 ほかに質疑はございませんか。 

     （な し） 

質疑を終わります。 

   説明員の退席を求めます。 

     （説明員退席） 

ｏ金子委員長 次に、市民生活部関係について説明員の出席を求めます。 

     （説明員出席）     （市民生活部長） 

ｏ金子委員長 暫時休憩いたします。 

     休 憩  午前１０時０４分 

     再 開  午前１０時０４分 

ｏ金子委員長 休憩前に引き続き会議を開きます。 

市民生活部関係について質疑を願います。 

   成田委員。     

ｏ成田委員 補正予算書の１６ページ、商工費、巾着田施設整備基金積立において、１,１８６万円の

増額補正がございます。この元となる歳入と歳出の内容と補正後の基金残高をお答え願います。 

ｏ金子委員長 稲垣産業振興課長。 

ｏ稲垣産業振興課長 お答えいたします。補正予算（第４号）、商工費の巾着田維持管理事業の御質

疑にお答えいたします。 

   まず１点目の元となる歳入の内訳についてお答えいたします。 

巾着田維持管理事業の特定財源となっております、巾着田曼珠沙華公園入場料が５２,９８９,２

００円、巾着田曼珠沙華公園使用料１３,２６４,４２０円、巾着田多目的広場使用料１３,８１

２,８００円、これらが積立金の元となる歳入でございます。なお、これらの合計額から巾着田

の施設全般の維持管理に要する費用を差し引いた金額、１１,８６０,２７４円が積立金額となる

ものでございます。 

次に２点目の補正後の基金残高についてお答えいたします。昨年度末の基金残高１０,０６２

,４６９円に今年度の利子積立額１５８円、今回の補正予算で計上しております金額１１,８６０

,２７４円を積立てますと、基金残高は２１,９２２,９０１円になる見込みでございます。  
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ｏ金子委員長 ほかに質疑はございませんか。 

   横尾委員。 

ｏ横尾委員 補正予算書１６ページ、農業費、農業総務費、職員手当等の一般職人件費として１０９、

０００円が計上されており、県農林公社から受託した農地の賃貸借仲介業務に伴う時間外勤務手

当を、補正予算書１１ページの諸収入、受託事業収入、県農林公社農地中間管理事業業務委託料

を財源として勤務手当を増額するためとされていますが、こちらの具体的な背景や理由について

お聞きいたします。 

ｏ金子委員長 稲垣産業振興課長。 

ｏ稲垣産業振興課長 農林水産業費の職員手当等の御質疑にお答えいたします。 

農地中間管理事業による貸借手続につきましては、当該事業を運営する埼玉県農林公社との業

務委託契約により、市が窓口となり貸借に必要な手続きを行っておりますが、貸借方法が変更さ

れる影響から、当該業務の業務量が増加しており、職員の時間外による対応が発生している状況

でございます。 

   この時間外業務に対する人件費につきまして、埼玉県農林公社との負担調整が整ったため、歳

入、歳出それぞれの補正予算を計上したものでございます。 

ｏ金子委員長 ほかに質疑はございませんか。 

   近藤委員。 

ｏ近藤委員 同じく補正予算１１ページ、款２１、項４、目１の県農林公社農地中間管理事業委託料

についてですが、当該業務の業務量が増加しているとのことで、具体的に農地の貸借手続の取扱

件数について、お示しください。 

ｏ金子委員長 稲垣産業振興課長。 

ｏ稲垣産業振興課長 県農林公社農地中間管理事業委託料の御質疑にお答えいたします。 

   農地の貸借手続の取扱件数につきましては、令和３年度が農地中間管理事業ゼロ件、利用権設

定等促進事業が１０件、令和４年度が農地中間管理事業１件、利用権設定等促進事業が１９件、

令和５年度が農地中間管理事業７９件、利用権設定等促進事業が２９件でございまして、令和３

年度、４年度と比較して、令和５年度につきましては、農地中間管理事業の件数が大きく増加し

ている状況でございます。 

ｏ金子委員長 ほかに質疑はございませんか。 

     （な し） 

質疑を終わります。 

これをもって質疑を終結いたします。 

   説明員の退席を求めます。 

     （説明員退席） 
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ｏ金子委員長 これより討論に入ります。 

   議案第４７号に対し、反対の方願います。 

     （な し） 

ｏ金子委員長 討論なしと認めます。 

   よって、討論を終結いたします。 

   これより議案第４７号 令和６年度日高市一般会計補正予算（第４号）を採決いたします。 

   本案は原案のとおり決することに御異議ありませんか。 

     （異議なし） 

ｏ金子委員長 御異議なしと認めます。 

   よって、本案は原案のとおり可決されました。 

次に、議案第５３号 入間西部衛生組合規約の変更についてを議題といたします。 

   説明員の出席を求めます。 

     （説明員出席）     （市民生活部長） 

ｏ金子委員長 暫時休憩いたします。 

     休 憩  午前１０時１１分 

     再 開  午前１０時１１分 

ｏ金子委員長 休憩前に引き続き会議を開きます。 

   これより質疑に入ります。 

     （な し） 

   質疑なしと認めます。 

   よって、質疑を終結いたします。 

   説明員の退席を求めます。 

     （説明員退席） 

ｏ金子委員長 これより討論にはいります。 

   議案第５３号に対し、反対の方願います。 

     （な し） 

   討論なしと認めます。 

   よって、討論を終結いたします。 

ｏ金子委員長 これより議案第５３号 入間西部衛生組合規約の変更についてを採決いたします。 

   本案は原案のとおり決することに御異議ありませんか。 

     （異議なし） 

ｏ金子委員長 御異議なしと認めます。 

   よって、本案は原案のとおり可決されました。 



- 6 - 

 以上をもちまして、本委員会に付託されました議案の審査は、すべて終了いたしました。 

以上で、本日の委員会を散会いたします。 

ご苦労様でした。 

    閉 会  午前１０時１２分 

                       文教経済常任委員会 

                       委員長   金  子   博 


